

ABSTRAK

FATMAWATI, 2015/15053059. “Pengaruh Motivasi Belajar dan Kemandirian Belajar Terhadap Nilai Mid Semester Genap Pada Mata Pelajaran Komunikasi Bisnis Siswa Kelas X Jurusan Bisnis Daring dan Pemasaran di SMK Negeri 3 Padang” Skripsi. Padang: Jurusan Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang, 2019.

Pembimbing : 1. Prof. Dr. Z. Mawardi Effendi, M.pd

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh motivasi belajar, dan kemandirian belajar terhadap Nilai Mid Semester Genap Tahun Ajaran 2018/2019 pada Mata Pelajaran Komunikasi Bisnis Siswa Kelas X Jurusan Bisnis Daring dan Pemasaran di SMK Negeri 3 Padang. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas X Jurusan Bisnis Daring dan Pemasaran di SMK Negeri 3 Padang. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 61 siswa, dimana semua populasi dijadikan sampel dalam penelitian ini, karena populasi < 100 . Data yang digunakan adalah jenis data primer yang diperoleh melalui penyebaran kuesioner kepada siswa kelas X Jurusan Bisnis Daring dan Pemasaran di SMK Negeri 3 Padang. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda dengan menggunakan SPSS 25. Hasil penelitian menunjuk bahwa (1) Terdapat pengaruh Motivasi Belajar terhadap Nilai Mid Semester Genap Tahun Ajaran 2018/2019 pada Mata Pelajaran Komunikasi Bisnis Siswa Kelas X Jurusan Bisnis Daring dan Pemasaran di SMK Negeri 3 Padang. (2) Terdapat pengaruh Kemandirian Belajar terhadap Nilai Mid Semester Genap Tahun Ajaran 2018/2019 pada Mata Pelajaran Komunikasi Bisnis Siswa Kelas X Jurusan Bisnis Daring dan Pemasaran di SMK Negeri 3 Padang. (3) Terdapat pengaruh Motivasi Belajar dan Kemandirian Belajar terhadap Nilai Mid Semester Genap Tahun Ajaran 2018/2019 pada Mata Pelajaran Komunikasi Bisnis Siswa Kelas X Jurusan Bisnis Daring dan Pemasaran di SMK Negeri 3 Padang. Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh hasil 76,8% pengaruh Motivasi Belajar dan Kemandirian Belajar terhadap Nilai Mid Semester Genap Tahun Ajaran 2018/2019 pada Mata Pelajaran Komunikasi Bisnis Siswa Kelas X Jurusan Bisnis Daring dan Pemasaran di SMK Negeri 3 Padang.

Kata Kunci: Motivasi Belajar, Kemandirian Belajar, Nilai Mid Semester Genap pada Mata Pelajaran Komunikasi